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Sehr geehrter Herr Vorsitzender Spengler,

mit Antrag Nr. 2021-12-39 fordern Sie die Markthallen München (MHM) auf, dem 
Bezirksausschuss (BA) und den Händler_innen des Lebensmittelmarktes am Wiener Platz den
Planungsstand der Sanierung des Marktes darzustellen, sowie die Ergebnisse der 
Vorplanung, die nächsten Schritte sowie den Zeitplan für die Umsetzung der Maßnahmen. 

Ferner bitten Sie um eine Vorstellung der 2. Werkleiterin der MHM Frau Kira Weißbach im 
Unterausschuss Wirtschaft, um sich gegenseitig kennenzulernen.

Ihren Antrag möchte ich wie folgt beantworten:

Das Kennenlernen zwischen den Bezirksausschussmitgliedern und Frau Weißbach hat 
zwischenzeitlich stattgefunden. In diesem Rahmen wurde dem BA mündlich über den 
aktuellen Planungsstand berichtet. 

Die MHM haben das Baureferat mit der Durchführung der Sanierung des Marktes am Wiener 
Platz beauftragt. 

Das Baureferat teilt zum Planungsstand Folgendes mit:

„Die Planungen für den Markt am Wiener Platz befinden sich derzeit in der Vorplanung. In der 
Planung werden auch die Vorgaben des Stadtrates zu den Klimazielen der Stadt München 
berücksichtigt. Die Abstimmung zu den Sichtachsen des neu zu errichtenden Standes geht in 
die Planung mit ein.

Die Einbringung des Projektauftrages in den Stadtrat ist für Ende 2022 vorgesehen. Nach der 
Stadtratsentscheidung werden die weiteren Planungsphasen durchgeführt.“
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Der BA wird im Rahmen der Erstellung des Projektauftrags eingebunden und in diesem 
Rahmen werden auch die Ergebnisse der Vorplanung, die weiteren Schritte sowie der Zeitplan
dem Bezirksausschuss konkret vorgestellt. 

Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist. 

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Kristina Frank
1. Werkleiterin


